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les efforts de la vile, du comté, du service de la voirie et d’un citoyen 
qui nous a donné $1,000 au départ. Le barrage a été terminé l’automne 
dernier au prix de près de $15,000 ; de 80 acres à ,l’origine, le lac actuel 
s’étend sur une superficie de 400 acres. C’est une région où la valeur 
totale de la terre qui entoure le lac peut dépasser la valeur des six 
milles carrés du canton.

En collaboration avec la ville, le comté, des comités de conserva
tion et le Département de conservation du Wisconsin, nous avons entre
pris de remonter le niveau d’un lac pour le rétablir dans son état 
original. Ainsi le lac Birch a repris son aspect primitif au prix de 
$1,500.

Nous avons étudié le barrage Price, à Winter, et vue le barrage 
Hay Creek. Nous avons également pensé à l’achat du barrage du lac 
Mosse, actuellement en la possession d’une société d’énergie. La société 
baisse de sept pieds chaque année la hauteur du barrage ; elle envisage 
d’ailleurs maintenant de vendre une partie de l’entreprise, parce que 
l’entretien en est trop coûteux. Le comté a entamé des pourparlers avec 
la société en vue de conserver cette réserve d’eau. Elle constituerait 
une véritable acquisition pour les entreprises récréatives du comté. 
Notre visite à MacDermod Creek nous a convaincu qu’on peut y amélio
rer considérablement la pêche de la truite. Toute la région verra aug
menter et s’étendre son activité dans le domaine récréatif.

Nous nous sommes également intéressés à la production du sirop 
d’érable que nous avons .réussi à doubler au cours d’une année. Nous 
freinons la production maintenant car un surplus pourrait résulter 
d’une expansion trop rapide ; le sirop d’érable étant une denrée de luxe, 
on pourrait avoir à déplorer un problème de marché.

Quant à notre programme d’aménagement des forêts, voici quelques 
chiffres significatifs : 550,000 arbres ont été plantés en 1958, 700,000 en 
1959, près de 500,000 le seront en 1960. Dans l’exploitation des terres 
à bois, de 35 à 40’ personnes travaillent en collaboration. Nous avons 
également entrepris d’aider l’industrie des arbres de Noël, en amélio
rant l’exploitation du sapin baumier. Des projets sont actuellement en 
opération sous la direction de trois personnes travaillant en collabora
tion; elles s’occupent de la production des arbres de Noël dans la forêt 
du comté. Quëlque 12 cultivateurs ont élaboré des plans complets d’amé
nagement des bois qui s’élèvent sur leurs fermes.

De plus, dans le domaine de l’agriculture, nous avons commencé à 
utiliser, il y a quelques années, 3,000 tonnes de chaux par an, nous 
fixant un objectif de 18,000 tonnes, objectif que nous espérons atteindre 
en 1965.

Le sénateur McDonald (Kings) : Le sol est très acide?
M. WEISS : Oui; il a besoin de quatre à nuit tonnes l’acre. C’est un 

sol de terre franche limoneuse Kennan. Une partie est de terre franche 
sableuse, mais l’ensemble est surtout de terre limoneuse Kennan. En 
3 956, nous avions atteint 12,000 tonnes et nous avons maintenant atteint 
3 8,000 tonnes. Des délégués du comté se sont rendus à Madison, la 
capitale du Wisconsin, avec l’agent du service de vulgarisation du comté, 
pour y discuter au bureau de stabilisation et de conservation agricoles,


